

Bewerbung als Ersatzdelegierter für den Bundesdiversitätsrat

Sehr geehrte Parteifreunde,

hiermit möchte ich mich als Ersatzdelegierter für den Bundesdiversitätsrat bewerben.

Motivation und Erfahrung

Vielfalt, Inklusion und Gleichberechtigung sind für mich zentrale Werte. Als trans Mann, der in der zivilen Seenotrettung gearbeitet hat und inzwischen in der Heilerziehungspflege arbeitet, mache ich mich seit Jahren für Chancengleichheit, Barrierefreiheit und Teilhabe stark. Die in diesen Feldern erlangten Perspektiven würde ich gerne in die Arbeit des Rates einbringen und so dazu beitragen, dass unsere Partei die Vielfalt der Gesellschaft glaubwürdig widerspiegelt.

Vision

Mir ist es wichtig, dass Diversität nicht nur als Querschnittsthema verstanden wird, sondern als gelebte Praxis, die unsere Strukturen, Entscheidungsprozesse und Kommunikationsweisen durchzieht. Dabei sehe ich Intersektionalität und echte Barrierefreiheit als zentrale Zukunftsaufgaben.